

南三陸 汐風便り

第7号(通巻第88号)



発行日：令和4年7月31日

発行：一般社団法人 復興みなさん会

〒986-0751

宮城県本吉郡南三陸町志津川字上の山26

上山八幡宮社務所内 minasan.msrk@gmail.com



舞い上がれ
社会を変える
みんなの力
休眠預金活用事業

復興公営住宅で 活動する町民団体紹介

第1回

ほほえみの会

町営志津川東復興住宅

コロナ禍に負けず、入居者どうしの交流・助け合い活動を続けている町民団体の活動を紹介します。

第1回は、志津川東の東復興住宅（沼田東）で活動されている「ほほえみの会」代表の渡邊みつ子さんにお話を伺いました。（取材日：6月9日）



インタビューの様子（右が渡邊さん）

<会の活動>

ほほえみの会は2017年4月に発足しました。復興公営住宅で自治会を作った時に、女性の会もあった方がよいという話になり、自治会の女性協力者の会として当初31名の会員で発足しました。現在は会員25名、70歳代から90歳代まで参加しています。

活動の内容は、6名の役員が月1回集まって決めています。自治会のお祭りの時に屋台を出したり、七夕やクリスマス等の四季の行事をしたり、集会所でお茶会をしたり。ボランティア活動で団地の周りの清掃活動をすることもあります。

イベントの時、会場の準備などは、会員がみんなでやっています。中には「私、動けないから」と尻込みなさる方もいらっしゃいますが、「見ているだけでもいいから」と出てきていただけます。みんなで一緒に作業をすることに意義があると思っています。

<コロナ禍の影響>

コロナ禍で、飲食を伴う活動ができなくなっていました。集会所の中でゲームをしたりカラオケをしたりするのもだめになってしまいました。

四季の行事は工夫しながら実施するようにしました。が、みんなで飾りつけしてやっている間は楽しいのですが、最後、お弁当を持って帰る段になると、いろいろ話したいのに、つまらない、という声も出てきました。

コロナの影響もありますが、入居から年月が経つ中で、みんな年を重ね、少し静かになってしまいました。外部のボランティアの皆さんも来られなくなってしまい、寂しいですね。

<これからの活動について>

活動を再開しようとした時に、誰か1人でも「まだ早いのでは」と言うと、なかなか再開に踏み切りにくい面もあります。ただ、団地で顔を合わせると、何かしたい、次何やる？と話すこともあります。

今後の活動は、役員会でも話しながら、できるところから再開していきたいと考えています。町のモアイバスで外出する活動をしばらくやっていないので、みんなでどこかに行くのもいいかな、と思っています。

再開第1回となったお茶会 (七夕づくり)の様子



椿のおたより 2022 夏号 発行 (一社) 復興みなさん会

下草刈りをい
すつきり

南三陸椿くらぶ(2組)のみなさんと
震災祈念公園みらいの森に植えた4本の椿の
下草刈りをしました。雨ふりでしたが 自然と共に在る
ような気持ちに
なりました(5.23)



祈りを
込めて
育樹して
います

植えがえ
ゆったり

南三陸椿くらぶ(1組)のみなさんと
上山八幡宮の境内で育てている椿の苗木の植え替えを
しました(6.16)



毎年
大きくなる苗木を
大きな鉢に
植えがえて
80本程
育てています

←17~8年で
80センチくらい♪

子供たちと
植えたよ

尹倉保育所の保護者参観におじゃまして..

子供たちと
いっしょに
大きく
なあれ



椿のかみしばいを伝えた上で、たねから育てた椿の苗木2本を植えました(6.23)



ありがとう